

veau prêtre est assis devant l'autel, Les mains reposent sur un coussin. Le supérieur d'abord, puis tous les autres religieux à sa suite, s'approchent et lui baissent les mains, ses mains de nouveau prêtre humides encore de l'onction sainte de leur récente consécration, et qui, pour la première fois, viennent d'élever, entre le ciel et la terre, le calice de la louange, de la médiation et du salut.

C'est que la main est le symbole des nobles labeurs, des œuvres grandes, et belles. Or, ne méritent-elles pas qu'on les baise respectueusement ces mains du nouveau prêtre, sur lesquelles vient de couler l'huile sainte, symbole de force et de douceur, et qui désormais ne s'emploieront plus qu'à des labeurs tout bienfaisants, et saints, et sanctifiants, à l'accomplissement de tâches toutes célestes, toutes divines ? — Et comme l'on goûte alors ces paroles de "Pierre l'Ermite" : Qu'elles soient, ces mains, actives, et bonnes, et courageuses ! . . .

Qu'elles ne tombent jamais en un geste de lâcheté ! . . .

Qu'elles ne se referment jamais en une attitude de colère ou d'égoïsme ! . . .

Qu'elles donnent et qu'elles bénissent ! . . .

Qu'elles s'ouvrent larges pour les amis et les ennemis ! . . .

Qu'elles s'élèvent pour la prière et pour la paix ! . . .

Qu'elles indiquent la voie, la vérité et la vie ! . . .

TROIS-RIVIÈRES : FRATERNITÉ DE L'IMMACULÉE-CONCEPTION.

C'EST du 7 au 11 juin que le R. P. Ambroise, du couvent des Trois-Rivières, prêcha aux sept cents Tertiaires de notre Fraternité cette retraite de sainte Visite qui nous permit de nous retrouver dans l'amour de notre sainte Règle, et de renouveler nos désirs de ferveur et de sanctification.

Bien que des circonstances fâcheuses ne nous aient pas laissé, comme de coutume, la possibilité d'aller offrir à Notre chère Dame du Cap nos résolutions, cependant Marie aura reçu du haut de son trône nos ardentes supplications, et présenté à son Divin Fils, le matin de notre si émouvante communion générale, les vœux et les actions de grâces de toute notre Fraternité.

S. Secrétaire.

SAIN-T-SIMON DE BAGOT

DURANT les derniers jours de juin, le R. P. Thomas-Marie nous apporta le bienfait de sa parole apostolique, nous expliquant nos obligations de Tertiaires avec un zèle qui engendrait la conviction. Aussi fut-il heureux de recevoir, à la clôture de cette belle visite, 26 jeunes gens ou jeunes filles au saint habit de la Pénitence, et de plus 13 novices à la Profession.

Daigne Saint François garder bien vivants dans nos coeurs les enseignements de ces jours bénis.

S. Secrétaire.